



皆様、本年度の倉吉幼稚園運動会は、いかがでしたでしょうか？コロナ後は多くの施設で従来の運動会とは違う形での開催が試みられていますが、本園の運動会は全体開催です。それぞれの学年の保護者の立場で、お子様と違う学年の演技をご覧いただくことは、小さいお子様のご家庭には育ちの道筋を見通すこと、大きい学年のお子様の家庭には、成長の道程を振り返ることにつながると考えています。翌週の連絡帳には、そんな目で運動会をご覧いただけていることがわかるお便りがたくさんありました。本当にありがとうございます。

さて、実りの秋を迎え、本園でも、稲刈りや芋ほり遠足など収穫の喜びを味わう活動が満載の季節になっています。日頃の保育の中でも、打吹山に出かけ「むかご」を集めてむかごご飯をつくりたりこれからはしいのみを集めて煎って食べたりと本園の4本柱の一つである「五感力を育てる」活動真っ盛りとなります。見て・嗅いで・聴いて・触って・味わった実体験一つひとつが、子どもたちの後伸びする力を蓄えていく遊びです。

## 【10月の幼稚園】

- ◆10月8日(火) 園医健診…園医健診の結果を持ち帰りました。目を通していただきましたでしょうか？確認印を押印してご返却ください。
- ◆10月12日(土) 運動会…天候にも恵まれ、多くの方にご観覧いただきました。連絡帳にも多くの背中押しの感想をいただきました。ありがとうございました。
- ◆10月18日(金) 芋ほり遠足…2日延期になったこの日は天候に恵まれ、手や顔を真っ黒にながら芋を掘りました。今年も豊作で大きなお芋がたくさん掘れました。お土産は美味しい頂けましたでしょうか？
- ◆10月21日(月) 年長児稲刈り…子どもの背丈ほどの高さに育った稲を子どもたちが刈り取りました。刈り取り後も手で干しのお手伝いをしました。90kgくらいの収穫量になるようです。次は脱穀の体験をする予定です。
- ◆10月22-23日(火・水) 体力測定…予定通りすべての項目の測定が終了しました。結果は2月に測定の記録として持ち帰りますのでご確認ください。
- ◆10月24・25日(木・金) 栗林孝之 WS…今年も素敵な作品ができあがります。一点一点写真に収め、作品展では写真の展示になりますので作品は持ち帰ります。

## 【10月ギャラリー】



3歳 お医者さんごっこ 4歳 芋ほり 5歳 賀茂神社例大祭

## 【運動会特集】



## 【11月の幼稚園】

- 11/1(金) 焼き芋パーティー…今年のサツマイモも良い出来でした。プロ顔負けの焼手である矢吹・新藤両先生にお世話になります。収穫の喜びを味わう美味しい日です。
- 11/5(火) 打吹小学校区幼保小中連絡協議会年長児交流会…打吹小学校区4保育施設の年長児が1年生のアテンダントで校舎探検や体育館での交流を楽しめます。就学への期待広がる一日です。
- 11/29(金) 年長児卒園アルバム個人写真撮影…町の写真館さんに出向いて、りりしい卒園アルバム個人写真を撮影します。詳細は後日文書にて。

## 【ありがとうございました！】

10/5(土) 元気なおやじの会の皆さんにお世話になり、奉仕作業として砂場のパーゴラ（日よけ屋根）ができあがりました。【写真納めがなかったお役さんいません！】

